

# Fachschaftsrat Informatik – Sitzungsprotokoll

25.01.2011

**Ort, Zeit** FaRa-Büro, 25.01.2011, 14.00 Uhr

**Protokollant** Christian Friebe

## **Anwesende**

- Christian Badack
- Christian Friebe
- Michael Görner
- Michael Haack
- Jessica Hahn
- Sandra-Diana Heidbrecht (verspätet)
- Franziska John
- Maximilian Reusch

*Damit ist der Fachschaftsrat beschlussfähig.*

## **Assoziierte**

- Hendrik
- Jens
- Mario

## **Gäste**

- Frederik

## **1 Server**

Mario hat einen Testserver aufgesetzt, um sich mit dem zukünftigen Betriebssystem des Server auseinander zu setzen. Dabei kam eine Diskussion über die Wahl des Betriebssystems auf. Die Admins klären in kleinem Kreis, ob CentOS, Debian, SUSE oder Gentoo verwendet werden soll.

Jens berichtet von seinem Erfolg bezüglich der Hardwarespende. Die Sachkundigen in Sachen Server werden sich zusammensetzen und die Details klären.

## **2 Evaluation**

Die Evaluation ist von unserer Seite soweit geplant. Es fehlen lediglich die letzten Unterschriften der Lehrenden, damit wir später Einsicht in die Ergebnisse bekommen und intern veröffentlichen können.

### 3 Treffen der Math.-Nat. FSR's

Wir wollen bei dem Treffen die Themen *Sportfest* und *Evaluierung* ansprechen.

### 4 VeFa

Die letzte VeFa war nicht beschlussfähig. Aus diesem Grund wird die nächste Sitzung auf den 10. Februar vorgezogen, um die anstehenden Anträge noch vor Semesterende zu bearbeiten. Der AStA oder die VeFa wünscht die Infos über die Studienkommission per E-Mail. Wir werden dem nachkommen.

### 5 Prüfungsausschuss

Der Prüfungsausschuss tagt am 08.02.2011 von 16–18 Uhr. Baddi und Franzi wollen hingehen und es sich anschauen. Wir sollen vorher Themen sammeln, die besprochen werden sollen.

Am 08.02.2011 werden wir uns vorher nochmal zusammensetzen und wichtige Themen durchgehen.

### 6 Math.-Nat.-Sportfest

Sandra berichtet, dass Glaschi sich wünscht, dass wir uns Einbringen und die Tradition fortführen. Er selber habe leider keine Zeit.

### 7 Sonstiges

- Hendrik hat unser Büro mit LAN-Kabeln ausgestattet.
- Jessica hat einen Wandkalender mitgebracht.

**Gutachter-Gremien:** Jens berichtet, dass die Unileitung ein Problem mit der aktuellen HPI↔IfI-Situation hat. Die Kooperation müsste neu geregelt werden.

Wir bemerken, dass wir schlecht informiert sind und uns bemühen sollten unsere Informationen zu aktualisieren.

#### alte Dokumente:

- Micha H. und Sandra haben unsere Aktenordner durchforstet und viele alte Dokumente gefunden. Wir sind damit einverstanden, dass alte Wahlkandidaturen, etc. vernichtet werden. Alte Protokolle und dergleichen sollten wir aber archivieren.
- An unserer Pinnwand hängen einige Zettel auch schon ewig. Jene müsste ebenfalls mal wieder aufgeräumt werden.